

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Nachtrag zur Hessen-Wahl

André Tautenhahn · Tuesday, January 20th, 2009

Gestern habe ich nichts über den Leitartikel der Neuen Presse zum Thema Hessen-Wahl geschrieben. Es gab auch nichts über den Kommentar von Claus Lingenauber zu sagen. Seine Meinung können sie in nahezu allen Medien nachlesen und sich selbst ein Urteil bilden. :DD

1. **FDP macht Koch zum Wahlsieger!** (Die Schlagzeile finden sie in der Bild und zahlreichen anderen Puplikationen)
2. **Ypsilanti-Bashing! – Wortbruch** (Finden sie auch überall)
3. **Schäfer-Gümbel – Der Nobody mit dem „Doppelnamen“** (Der Kandidat der SPD wird auf seine Beziehung zu Ypsilanti reduziert, auch nach der Wahl)
4. **Die klare bürgerliche Mehrheit! – Ein deutliches Signal gegen rot-rote Gedankenspiele!** (Die Experten haben zugeschlagen. Sie wissen genau, was der Wähler will, man muss nur oft genug abstimmen lassen)
5. **Die SPD startet denkbar schlecht ins Superwahljahr!** (Der obligatorische Schulterklopfer, nach getaner Arbeit – Das Ergebnis war wunschgemäß, darauf haben die Redakteure schließlich hingearbeitet.)

Das sind die Botschaften, die sie überall nachlesen können. Die NP bildet im Konzert derer, die alle das gleiche Instrument und den gleichen Ton spielen, keine Ausnahme.

This entry was posted on Tuesday, January 20th, 2009 at 12:50 pm and is filed under [Innenpolitik](#), [Medienkritik](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.